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どっと祭でお披露目
魚市場でも
どっと祭でお披露目
魚市場でも

　10月15日、塩釜水産物仲卸市場で、旧７号売場
を一部リニューアルした「The Seven Street」の
オープニングセレモニーが行われ、当所からは桑
原茂会頭が出席しました。これは「塩釜仲卸ブリ
ッジプロジェクト」（P2で紹介）が計画を進め、旧
７号売場の常設出店エリアに６店舗が新規オープン

ストリートセブンザ

仲卸市場リニューアル

したものです。
　「The Seven Street」には、早速多くの来場客が
列を作り、新たな仲卸市場を満喫していました。
　なお、第12回塩釜魚市場どっと祭（塩釜市水産
振興協議会主催）も同日から2日間にわたって開催
され、各店舗で記念セールが行われました。
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登録商標

宮城県塩竈市新富町
（尾島町バス停前）

すしの街  塩エキスパート・バンク（専門家派遣）
各分野のエキスパート
（税理士・中小企業診断士・弁護士など）
が皆さんの経営をサポートします！
〈特色〉
●費用は無料です（１テーマ１回）
●塩釜市内の小規模企業者の方が対象です
　（従業員商業・サービス５名以下、その他の業種20名以下）

詳しくは当所相談課へ
（電話367 - 5 1 1 1）
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　当所では、今年の２月から毎月１回、塩釜仲卸ブ
リッジプロジェクトの主要メンバーである今野元博
氏（株式会社海老今）、東賢一氏（マルミ東商店）に、
塩竈市水産振興課担当者を交え、情報共有の場を設
けてきました。
　会議では、主にプロジェクトの進行状況や店舗誘
致に関する情報、新たな出店者への支援策等につい
て、意見交換を行っています。会議内で挙がった情
報から、イベント出店や店舗誘致に繋がった事例も
あります。
　今後は、高齢化が進む市場内の事業承継や仲卸市
場の魅力拡大など、様々な課題に対し、さらに連携
を進めていきます。

　　　　　　　　これからの仲卸市場の在り方など
　　　　　　　の課題を解決するため、３年前に仲
卸市場の若手経営者でブリッジプロジェクトを立ち
上げました。その活動が実を結び、今年の６月に長
年の課題であった仲卸市場４組合の合併を実現でき
ました。
　また、お客さまの満足度向上をどのように考えて
いけばいいのか、商工会議所の経営指導員にも相談
し、何度も会議を行ってきました。今回のどっと祭
でリニューアルオープンしたThe Seven Streetは、
ブリッジプロジェクトが企画した仲卸市場の新しい
事業です。新時代への挑戦と、お客さまのニーズに
応えるべく、これからも組合一丸となってがんばっ
ていきます。
　皆さま、ぜひ塩釜水産物仲卸市場に遊びに来てく
ださい。心よりお待ちしています。

「仲卸市場The Seven Street」
塩釜仲卸ブリッジプロジェクトリーダー

協同組合塩釜水産物仲卸市場　副理事長
株式会社海老今　代表取締役社長

　　　　　　　　　　 今　野　元　博　氏

　塩釜水産物仲卸市場を未来に繋ぐ「ブリッジ＝架け橋」
としての役割を担うため、市場内の出店者の有志で立ち
上げたプロジェクト。
　リーダーである今野元博氏（株式会社海老今）を中心に、
時代に沿って人々に愛される新しい市場づくりを目指し、
事業推進を行っています。

塩釜仲卸ブリッジプロジェクトとは・・・

ザ セブン ストリート

ザ セブン ストリート
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   温かくておいしいね！」
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▲

拡充された飲食スペースに
   カウンター席も常設されま
   した。「一人仲卸」もＯＫ

　旧７号売り場のリニューアルに合わせ常設店として出店したの
は、自家焙煎のコーヒー店、仲卸市場で仕入れた食材を使ってい
るチャウダー料理店、15種類のあんこが創り出す和菓子店、天然
石の専門店、厳選素材の漬物店、県内でも有名なラーメン店の計
６店舗。その他、土日祝日限定で青果店と精肉店が出店しました。
　ここでは当日のにぎわいの様子を写真でご紹介します。
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有限会社  鈴 木会計事務所
千 葉 経 営 企 画 株 式 会 社
税理士法人 阿部会計事務所
齋 　 忠 男  税 理 士 事 務 所
税理士法人   F&Lパートナーズ
白 ゆり総 合 会 計 株 式 会 社

Tel  
Tel  
Tel  
Tel  
Tel  
Tel  

塩 地区 TKC会計人事務所
テレビCMでおなじみの

元気な会社作りのお手伝い
◆黒字決算支援  ◆経営革新支援  ◆創業支援

金融機関職員と当所経営指導員が意見交換
　10月7日、当所で東北財務局主催による「当所経営指導員
と地域金融機関等の営業店職員の意見交換会」が開催され
ました。この意見交換会は、地域の中小企業支援態勢充実を
目的とし、東北経済産業局、各金融機関、信用保証協会、商
工会議所など、事業所支援に関係する10団体から20名が出
席しました。
　会議では、各団体の取り組み紹介のあと、事業承継やＤＸ
（デジタルトランスフォーメーション）について地域の実情や事
例、課題等を話し合い、相互理解を深めました。

　10月17日、ホテルグランドパレス塩釜で当所女性
会が主管となり､宮城県商工会議所女性会連合会
が女性経営者を対象とした公開講演会を開催しまし
た。県内の女性会会員など56名が出席しました。
　講師は、合同会社フルール（当所会員）代表社員
佐藤由美子氏で「笑顔と真心のこもったケアを目指
して」と題し、講演をいただきました。

お子さまの教育資金を「国の教育ローン」（日本政策金融公庫）がサポート！
高校、大学などへの入学時・在学中にかかる費用を対象とした公的な融資制度です。

ご融資額　お子さま１人あたり３５０万円以内
金　　利　年1.80％　固定金利
　　※「母子家庭」、「父子家庭」、「交通遺児家庭」、「世帯年収200万円
　　 （所得132万円）以内の方」または「子供３人以上の世帯かつ世帯
         年収500万円（所得356万円）以内の方」は年1.40％
        （令和4年10月1日現在）
ご返済期間　１８年以内 
お使いみち　入学金、授業料、教科書代、アパート・マンショ
               ンの敷金・家賃など

ご返済方法　毎月元利均等返済
             （ボーナス時増額返済も可能）
保　　証　（公財）教育資金融資保証基金
              （連帯保証人による保証も可能）

○詳しくは、HP（「国の教育ローン」で検索）または
   　教育ローンコールセンター
          0570-008656（ナビダイヤル）または
　　　 03-5321-8656 までお問い合わせください  

▲後継者不足やデジタル化対応など、地域の課題に
   対し連携を図って取り組むことを確認しました
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▲後継者不足やデジタル化対応など、地域の課題に
   対し連携を図って取り組むことを確認しました
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▲

「日々感謝、感謝
です。」と講師の
佐藤氏

当所女性会会員佐藤氏が講演
『介護は笑顔と真心で』

　佐藤氏は、介護保険制度創設時の2000年からヘ
ルパーとして介護の仕事に携わっていましたが、７年
前、突然脳出血に倒れ左半身麻痺で介護の認定を
受けました。しかし、持ち前の明るさと前向きな気持
ちでリハビリに取り組み、現場に復帰できるまでに
回復しました。こうした経験を多くの人に知ってもら
い、明るく元気な介護のあり方を伝えたいという思
いを実現するため、2017年会社を設立し、訪問介護
ステーションを立ち上げられました。 
　講演では、介護する側、される側の経験を基に、
その時々に合わせ、相手の身体や心の状況に寄り添
った介護の必要性を話されました
　参加者からは、「どんな境遇でも自分の気持ち次
第でプラスにしてきた考えに感心しました」、「私も
家族の介護を行っていますが、いつも明るく前向き
な佐藤さんに元気をもらいました。今後も頑張ってい
きたい」などの感想がありました。
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只見川の水力発電開発を視察

　10月４日・５日、当所と塩釜エネルギー懇談会（会
長：桑原茂当所会頭）の共催で、福島県会津方面への
「視察研修会」を開催しました。当所役員議員、懇談会
会員など21名が参加し、上田発電所、奥会津水力館み
お里等を視察しました。上田発電所では、施設内を見学
し、水力発電の仕組みと役割について説明を受け、みお
里では、只見川電源開発の歴史と奥会津の豊かな自然に
触れることが出来ました。日本の特徴を活かした再生可
能エネルギーである「水力発電」について、理解を深め
る機会となりました。参加者からは、「戦後の復興を支
えたのが、只見川の電力開発であったことに、あらため
て感銘を受けました」との感想が寄せられました。
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江戸時代の宿場町として知られる大内宿には、年間80万人の
観光客が訪れます。あいにくの雨の中、地元のガイドの方から、
大内宿の果たしてきた役割や街並みを残すために努力してき
たことなどについて、説明を受けました。▼
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観光客が訪れます。あいにくの雨の中、地元のガイドの方から、
大内宿の果たしてきた役割や街並みを残すために努力してき
たことなどについて、説明を受けました。▼

▲

吉田茂の側近であり、東北電力の初代会長であった
白洲次郎のコーナーもありました。電源開発との関
わりやその生涯などが、パネルで紹介されており、
戦後復興、そして東北の繁栄には電力が極めて重要、
との白洲氏の思いが伝わる展示となっていました。

▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲▲

吉吉吉吉吉吉吉吉吉吉吉田田茂茂茂茂の茂茂茂ののの側側側側側近近側近近近近ででであでああありりりり、り、り、り、り、り、り、東東東東東東東東東北東東北東北北北北電電力電力力力力力力力電力電力
しししし
力力力力力力力ののののの初初の初の初初初代代代代代代代会代会代会代会会会代会代会会会会会会会長長長長長でああああああであああああああっったたたたたたたた吉

白白
田茂

白洲
茂

洲次
側

次郎郎ののコーーーーーーーコーーーーーーーーーーーーーーーーーーナナナーナーナーナーナーナーナーナーナーナナナーナーナナーナーナーナナナナナナナナナナナナナナナナナナナーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーもーーー
東
もあありりま

力
ましししししししししししししししししししししししししししししししししししたたた。

初代
電
代会
電源
会長
源開
長
開発と発ととのの関関関関関

わわわわりやや
次

りややややややややややややややややややそやそやそやそやそやそやそやそやそそそそそそそのの生生涯涯ななななななな
も

などどどどどどどどどど
もあ
どがが、、、、、、、、

りま
パパパパパパパパパパパパネネルルで

。
で紹介
電源
紹介
源開
介さ
開
されれてておておりり、、、、、、、わ

戦戦戦戦戦戦戦戦
り
戦後戦後
や
後復後復
そ
復興復興興、そそそそそそそそそそしそししてして

な
て東て東東北東北北の北のの繁の繁

ネ
繁栄繁栄栄に栄に栄ににはには

紹
は電は電
紹介
電力電力
介さ
力が力がが極が極極め極めめてめて

り
て重重要要要要要要、要、、、、、、戦

とととととととととととのとの
復

のの白白
復興
白洲

そ
洲洲氏氏氏氏の氏の氏のの思思思思い思い思い

東北
いいいががが
北
が伝が伝が伝伝伝わわわわわわるわるわるわるわるわる

栄
るる展展展示展示示示示示示とと

電
となとなとななっっっっってっててててててていいいいいまいまいまいままままししししししししししししししししししししししししししたしたししししししたしたたた。。。。。。。。

▲

吉田茂の側近であり、東北電力の初代会長であった
白洲次郎のコーナーもありました。電源開発との関
わりやその生涯などが、パネルで紹介されており、
戦後復興、そして東北の繁栄には電力が極めて重要、
との白洲氏の思いが伝わる展示となっていました。

上田発電所は、昭和29年に運転を開始。上田ダムの
地下に発電設備があり、落差を利用してプロペラ水
車をまわし、発電をしています。普段は無人で稼働し
ており、遠隔で管理されています。実際の発電設備

や取水ゲートを見学し、水力発
電の仕組みなどについて説明を
受けました。
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エネルギー活用に向けた取り組みなどについ
て、説明を受けました。
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塩釜税務署からのお知らせ
　事業者の方を対象に「消費税のインボイス制度説明会」
を開催します。説明会は定員15名で、事前予約制（11月
25日㈮締切）です。

記
開催日　令和４年11月30日㈬
時　間　①１０：００～１２：００（免税事業者向け）
　　　　②１３：３０～１５：３０（課税事業者向け）
会　場　塩釜税務署３階会議室（塩竈市旭町17-15）
申込先　①免税事業者の方向け
　　　　　個人課税第一部門（０２２-３６２-２１５2）
　　　　②課税事業者の方向け
　　　　　法人課税第一部門（０２２-３６２-２１５3）

「税を考える週間」
税理士による無料税金相談

　東北税理士会塩釜支部では、「税を考える週間」に
ちなみ、下記のとおり税理士による無料の税金相談を
行います。
　税金のことで困ったこと、わからないことや相続税、
贈与税など、税の専門家が無料で相談に応じます。

記
開催日　令和４年11月19日㈯
時   間　10:15～15:00
会   場　塩竈市公民館 視聴覚室 （塩竈市東玉川９－１）
問い合わせ先　伊藤明税理士事務所 （０２２-３５６-８４２１）

塩釜の統計資料
人　　口

　　　　　　                                   　　　  （単位：人）
月    　      区分 男 女 計 世帯数

Ｒ4.9月
25,279 27,382 52,661 24,028

（内、外国人159人）（内、外国人397人）（内、外国人556人）

R3.9月 25,520 27,635 53,155 23,904
比  （％） 99.1% 99.1% 99.1% 100.5%

塩竈市市民総務部 ・前月に比べ人口は36人の減少、
世帯数は32世帯増加した。

魚市場水揚高
  （　）内は貨物の搬入分　（単位：ｔ， 千円）

月    　      区分 隻　数 貨物台数 数　　量 金　　　額
R4.9月 108 230 836 (189) 933,783 (118,780)

R3.9月 161 294 1,593 (481) 1,129,316 (293,101)
比  （％） 67.1% 78.2% 52.5% 82.7%
累計

（R4.1月～） 1,031 2,476 6,327 (1,570) 6,853,757 (983,966)
前年同期間
（R3.1月～） 1,031 2,924 9,402 (1,635) 5,413,156 (1,101,581)
累計比（％） 100.0% 84.7% 67.3% 126.6%

塩竈市魚市場管理事務所・前年同月比較で、隻数は53隻の減、
数量は757ｔの減、金額195,533千円の減となった。

・前年同月（R3.9月）との比較では、
マリンゲートは16,700人の増、魚市場は825人の増となった。

水道配水量
 （単位：㎥）

月    　      区分 1 ヵ月 1日の最大配水量 1日平均
R4.9月 618,006 21,746 20,600
R3.9月 595,272 21,167 19,842
比  （％） 103.8% 102.7% 103.8%

塩竈市水道部 ・9月1日に最大となっている。

市内主要観光施設等入込数
  （単位：人）

マリンゲート塩釜 塩竈市魚市場
R4.9月 64,800 1,226 
R3.9月 48,100 401 
比（％） 134.7% 305.7%

塩竈市観光交流課・水産振興課

観光客乗船数
  （単位：人）

月                  　　　　区分 乗　　船　　数
R4.9月 15,499

R3.9月 7,155
比　（％） 216.6%

累    計(R4.1月～ ) 92,192
前年同期間(R3.1月～ ) 31,103
累計比　（％） 296.4%

丸文松島汽船(株)・前年同月（R3.9月）との比較では、新型コロナ
による行動制限が緩和されたため、8,344人の増となった。

・新規求職者人数は34人の増、
新規求人数は162人の増となった。

塩釜公共職業安定所取扱状況
 Ｒ４年８月          　　　　   　　　  （　）内は前月の数値（単位：人）

求　職
新 規 求 職 者 数 582 (548)
月間有効求職者数 2,773 (2,814)

求　人
新 規 求 人 数 857 (695)
月 間 有 効 求 人 数 2,220 (2,159)

就　職 就 職 件 数 152 (178)
ハローワーク塩釜
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・会社決算・経営計画・経営分析・相続・贈与・不動産申告・税に関するご相談
・中期経営計画「将軍の日」・経営に役立つオーナーズセミナー開催

千葉和彦税理士事務所
千葉経営企画株式会社

〒985-0042  塩釜市玉川1-2-40
TEL 022-365-2823　FAX 022-366-3882

千葉経営企画 検索

地元企業の存続発展に貢献する

ち
ば
Ｈ
Ｐ
版

本　店/塩竈市海岸通2-22
TEL022-362-3261 FAX022-366-8348
仙台店/仙台市青葉区中央1-1-1仙台エスパルB1F
TEL022-716-1075 FAX022-716-1076

■石のある新しい生活空間を創る
　創業明治27年
　宮城県知事許可 （般－25） 第17106号

安心耐震施工推進
お庭の演出・アート  モニュメント

塩釜市北浜四丁目3の1
TEL364-5118  FAX362-2969

　仲卸市場の取材当日、Ｓｅｖｅｎ Ｓｔｒｅｅｔで、
早速ラーメンを食べようと朝ごはん抜きで家を
出たのですが、オープニングのこの日は９時開

店…。通常は７時からの営業なので、出勤前に朝ラーで
リベンジしたいと思います。（伊賀光広）

あとがき

申し込み：塩釜商工会議所（相談課）367-5111

日時 11月16日㈬
 　　 午前10時～午後4時

二重ローン問題や資金繰り、
公的政策の活用など幅広く相
談に応じる内容となっており
ます。

個別経営相談会

日時  11月８日㈫
 　　 午後1時30分～
 　　 午後4時30分

知的財産に関する
相談会

知的財産に関する疑問や
課題をご相談ください

事 業 継 承
個別相談会

日時  11月17日㈭
 　　 午前10時～正午
 　　 午後1時～午後3時

事業継承・引継ぎ支援センタ
ーの専門相談員が対応いたし
ます。

日時 11月10日㈭・24日㈭
   　 　午前10時30分～
　　 　午後4時30分

日本政策金融公庫
相談会

事業に必要な設備資金・運転
資金の相談を承ります。また、
同日は創業予定者や創業に興
味のある方の相談にも応じます。 日時  11月25日㈮

　　　午後3時30分～
　　　　　（一人30分）

弁護士による
無料なんでも相談会
本相談会は会員事業者
対象です。

無料相談会無料相談会 どうぞご利用下さい

※各相談会は事前申込が必要です。また、新型コロナの感染状況により、リモートでの相談になる場合があります。

『三陸塩 ひがしもの』で
一杯いかがですか？

　『三陸塩竈ひがしもの』は、９月～12月に三陸東
沖の漁場で捕れ、塩釜港に水揚げされた40㎏以上の
天然メバチマグロのうち、仲買人が鮮度や色つや、
脂の乗りを目利きして選び抜かれた極上もの。認定
されるのは全体の１割ほどで、関東圏では滅多に食
べることはできません。
　食欲の秋です。そんな季節に高級ブランドの『三
陸塩竈ひがしもの』で一杯いかがですか？
　『三陸塩竈ひがしもの』は９月～12月に右上のロ
ゴが入った塩釜水産物仲卸市場内の店舗をはじめ、
各鮮魚小売店で購入できる他、飲食店等で食べるこ
とができます。

塩竈まめ知識塩竈まめ知識

今が旬！

第２８回 「環境ゴミ問題」
作文・絵画コンクール作品展示会

　「ぼくのわたしのエコ」をテーマに、市内小学校４～６年
生が環境問題について考えた作品を展示します。

日　時　１１月１５日㈫～１１月２５日㈮
　　　　９:００～１８:００（最終日は１５:００）
場　所　マリンゲート塩釜　１階
主　催　塩釜商工会議所女性会

このロゴが目印です！こここののロゴロゴゴがが目目印印印で印でですですす！す！このロゴが目印です！
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事業所名 代表者 事業内容
赤間工業 赤間　　陸 とび、土木業

THE 72CLUB（株） 鈴木　一成 飲食、アパレル業
※掲載の承諾をいただいた事業所のみ掲載しています。

令和4年10月にご入会いただいた事業所をご紹介いたします。（敬称略）
新会員さんです  どうぞよろしく！新会員さんです  どうぞよろしく！


